

Rector realizó cuenta pública y se hizo entrega de distinciones a funcionarios

UCSC celebró su aniversario 34 destacando sus reconocimientos

La autoridad universitaria resaltó la mejora en 26 puestos a nivel latinoamericano y 7 puestos a nivel nacional en el Ranking de Universidades de Times Higher Education.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) celebró su aniversario n° 34, instancia en la que se relevaron varios avances de la institución. Con una eucaristía en la capilla Santa María Reina del Campus San Andrés, oficiada por el arzobispo de Concepción, Sergio Pérez de Arce, se concretó la conmemoración del trigésimo cuarto aniversario y la jornada continuó en la Sala de Teatro del Centro de Extensión UCSC, donde se realizó la cuenta de la Gestión Universitaria 2024, encabezada por el rector Cristhian Mellado.

“Podemos constatar el avance y consolidación de una Universidad que se proyecta a ser una de las mejores del sur de Chile por su excelencia académica alcanzada en estos años de vida, logros que han sido posibles gracias al trabajo colaborativo y comprometido de todos nosotros. Nuestra posición en el contexto universitario ha alcanzado niveles cada vez más relevantes en los distintos rankings nacionales e internacionales”, destacó Mellado.

El rector resaltó la mejora en 26 puestos a nivel latinoamericano y 7 puestos a nivel nacional en el



La ceremonia incluyó entrega de reconocimientos.

● Relevancia científica

El ranking Scimago, que mide la calidad y el impacto de la investigación científica de instituciones, la UCSC está entre las 5 mejores del país.

● Investigación

El rector celebró una excelente noticia que recibieron el martes, ya que la Universidad se destacó entre las 10 mejores en el Nature Index 2025.

Ranking de Universidades de Times Higher Education. En el ranking de impacto en los Objetivos de Desarrollo Sostenible ODS, la UCSC alcanzó el tercer lugar en el ODS 5 de igualdad de género; el cuarto lugar en el ODS 4 de educación de calidad; el séptimo lugar en el ODS 16 orientado a la paz, la justicia y las instituciones sólidas, y el octavo, en el ODS 17

que promueve la alianza mundial para el desarrollo sostenible.

La ceremonia incluyó la entrega de reconocimientos por años de servicio a trabajadoras y trabajadores que han dedicado parte importante de su vida profesional a la Universidad, así como distinciones especiales a quienes se han destacado por su compromiso con la misión institucional.